
 

１１月９日、１０日の２日間、職場体験をした３人からお礼の手紙が届きました。その内

中屋さんと新谷さんは本校の卒業生で子ども達も知っている先輩で現在県中の３年生です。 

 

 【中村南小学校の皆さんへ】      中屋さん 

先日は、お忙しい中職場体験学習ではとても

お世話になりありがとうございました。最初は

不安もあり緊張もしていましたが、中村南小学

校の先生方、生徒の皆さんが親切に接してくだ

さり、生徒の皆さんにはたくさん声をかけてい

ただき安心しました。また丸つけや、生徒の皆

さんとの活動に加わり貴重な体験をさせてい

ただきました。事務の仕事では、三人がかりで

作業しても大変な仕事を沖先生は一人でこなしていてすごいと思いました。冊子の作り方や

コピー機の使い方は初めてすることで驚きの連続でした。また、時間を短縮するための裏技

も教えてもらえてためになりました。各学年・クラスでの授業見学は、先生方が生徒一人ひ

とりと向き合っている姿勢がかっこ良かったです。校長先生から聞いたお話にもあった様

に、勉強を教える上で大切にしている事である「準備」は授業の中でも生徒が楽しく、そし

て一人ひとりに合った教え方をするために大事だと分かりました。生徒の皆さんは休み時間

になると「一緒に遊ぼう！」と声をかけてくれたり、学年関係なく仲よくしていたりしてい

るところが好きでした。キラリの発表では、２年生のほぼ全員が良いところを見つけていて、

周りを見て友達の良いところを見つけて言えるところがすごいと思います。今回の職場体験

学習で学んだたくさんのことと、貴重な体験をこれからの自分の進路、将来を決めるために

生かして頑張っていきたいと思います。鼓笛隊の皆さんの演奏もまた聴きたいです。本当に

ありがとうございました。 

【中村南小の先生方へ】       新谷さん 

先日の職場体験学習ではお忙しい中、お世話になりありがとうございました。すごく緊張

していたのですが、クラスに入る度に優しく接してくれた先生のおかげで授業見学がしやす

かったです。自分が小学生だった頃とは違う目線で授業を見ることで、今まで気づかなかっ

た先生方の工夫に気づくことができました。例えば、一年生の体育ではたくさんの子どもに

マラソンコースの説明をするために皆が反応できるようなかけ声を決めていたことです。ま

た、三年生ではタイマー付きの時計を使い制限時間をつくることで、皆がてきぱき行動して

いていいなと思いました。分からない事が多かった上に、目的を忘れて子どもたちと一緒に

楽しんで迷惑をかけたと思います。でも、先生方がさりげなく声かけをしてくれてありがた

かったです。一日目は三年生、二日目は六年生のクラスに入っていたので上田先生と乾先生

には特にお世話になりました。また、事務の仕事を丁寧に教えてもらったおかげで、コピー

機の使い方を理解できました。授業をするだけが先生の仕事ではないという事を改めて感じ

ました。将来の夢ははっきりとは決まっていませんが、篠田先生、校長先生が言っていたよ

うに将来の選択肢が増えるように努力していこうと思います。これからもお元気で。二日間

ありがとうございました。 

校長：小学校を卒業した子ども達は、数年後にはこの様な職場体験を経験することになり

ます。もうすぐ卒業を迎える子ども達にとって、先輩が書いている内容は参考になると思い

ます。教育（人づくり）の効果はすぐには表れないものと思っています。小学生の時には見

えなかったけれども、大人になるに従って見えてくることがたくさん増えてくるのではない

かと考えます。 

道徳のひろば ⑯  卒業生の職場体験の感想に学びあり！  


